

Decimo tercer Boletín de la Industria Automotriz

Del 29 de mayo al 4 de junio 2010.

NOTAS NACIONALES

Es la mano de obra local de las mejores de México

Es la principal fortaleza y ventaja de Saltillo y la Región Sureste para seguir atrayendo inversiones', asegura Emilio Cadena Rubio, presidente del Grupo Prodensa.

La principal fortaleza de Saltillo y la Región Sureste de Coahuila frente al resto de las entidades del país, es sin duda alguna que cuenta con la mano de obra más capacitada de México, y esa es una gran ventaja en el factor de decisión de nuevas e importantes inversiones, afirmó ayer Emilio Cadena Rubio, presidente del Grupo Prodensa, entrevistado al término de su ponencia en el Auto Show Coahuila 2010.

<http://www.vanguardia.com.mx/eslamanodeobralocaldelasmejoresdemexico-504553.html>

En 15,4% crecieron ventas del sector automotor

Con la reactivación de la economía, comercio de unidades nuevas aumentó de enero a abril EN LOS primeros cuatro meses de este año, el sector automotor registró un aumento en sus ventas de 15,4 por ciento. Así lo sostuvo el presidente de Asopartes, Tulio Zuluaga, quien afirmó que "el incremento se debe a que la gente quiere su segundo vehículo y a que ha aumentado la capacidad adquisitiva de la gente, y además la banca está dando más facilidades para acceder a los créditos y la economía este año va rodando bien".

<http://elnuevosiglo.com.co/economia/nacional/4615-en-154-crecieron-ventas-del-sector-automotor-.html>

Auto Show 2010 dejó resultados positivos para Coahuila

Los más de 80 encuentros de negocios y la creación de una nueva carrera profesional en la Universidad Autónoma del Noreste, son parte de los resultados exitosos del Auto Show 2010.

En este evento se efectuaron encuentros de negocios entre las grandes armadoras y las micro, pequeñas y medianas empresas del sector automotriz, en donde se realizaron más de 80 reuniones de trabajo.

<http://www.milenio.com/node/456022>

Decimo tercer Boletín de la Industria Automotriz

Del 29 de mayo al 4 de junio 2010.

NOTAS INTERNACIONALES

La recuperación se asienta en la demanda externa, en especial de Brasil

Según el Indec, la economía (Brasileña) continúa mostrando una significativa expansión. De acuerdo con el indicador de nivel de actividad, en marzo la economía se habría expandido un 8,1% anual. Este incremento se debe, básicamente, al fuerte crecimiento que muestra el sector industrial. En efecto, el promedio de los últimos tres meses muestra que la industria se expande a un ritmo anualizado del 17%,...

http://www.lagaceta.com.ar/nota/380783/Econom%C3%ADa/recuperacion_asienta_demanda_externa_especial_Brasil.html

Desafíos de la industria automotriz

Los participantes de la industria automotriz a nivel mundial se enfrentan a unos desafíos de los cuales dependerá su crecimiento en los próximos años. La regulación mundial enfocada a reducir la contaminación, problemas de movilidad vial y los mercados en desarrollo son algunos de ellos. Los fabricantes de la industria automotriz a nivel mundial se enfrentan a unos desafíos importantes de los cuales dependerá su crecimiento en los próximos años. Los frentes que deberá tener en cuenta son en primera instancia la regulación mundial enfocada a reducir la contaminación, problemas de movilidad vial y los mercados en desarrollo.

http://www.dinero.com/negocios-online/transporte/desafios-industria-automotriz_72592.aspx

Entra en vigencia nueva normativa de seguridad para vehículos cero kilómetros

A la legislación ya existente se agregan seis nuevas exigencias para los móviles comerciales livianos y cuatro para los de pasajeros.

SANTIAGO.- El ministerio de Transportes y la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC) anunciaron en conjunto la entrada en vigencia de la nueva normativa de seguridad para Vehículos de Pasajeros y Comerciales Livianos Nuevos implementada por el Gobierno.

<http://www.emol.com/noticias/nacional/detalle/detallenoticias.asp?idnoticia=416492>